



## Karate **Ramona Brüderlin als Teil des Liestaler Triumphs**

An der Schweizer Meisterschaft holt die Prattlerin eine von sieben Goldmedaillen für das Budo Sport Center Liestal.

Von Giuseppe Puglisi\*

Am vergangenen Wochenende fanden nach 2015 in Liestal die zweiten Karate-Schweizer-Meisterschaften der Swiss Karate Federation (SKF) statt. Das Budo Sport Center Liestal, als Swiss Olympic Talents Karate-Stützpunkt beider Basel und gleichzeitiger Organisator dieses wichtigsten Wettkampfes zum Abschluss des Jahres, war mit 25 Athletinnen und Athleten am Start und holte sich sieben Schweizer Meistertitel, drei Silber- und fünf Bronzemedailles.

Ein wichtiger Teil des Liestaler Triumphs in der heimischen Frenke-Halle war Ramona Brüderlin mit ihrem Sieg in der Kategorie Kumite bis 61 Kilogramm in der Elite-Kategorie. Top motiviert ging die Prattlerin in die nicht einfachen Vorrundenkämpfe gegen die Gegnerinnen aus Lyss und Genf und erreichte mit einem überzeugenden Auftritt den Final. Dort traf sie auf ihre stärkste Konkurrentin aus Neuenburg und bot dem Heimpublikum einen sensationellen Endkampf und vorzeitigen 8:0-Sieg! Die Titelverteidigung war geschafft.

Auch Maurice Rösch (Kata U21 und Elite), Gianluca Vanacore (U21 -60kg), Severin Koch (U21 -67kg),



Die Goldmedaillengewinner auf einen Blick: Gianluca Vanacore, Vincenzo Gaetani, Ramona Brüderlin, Kevin Wagner, Maurice Rösch (zweifacher Schweizer Meister), Severin Koch (von links) strahlen mit Trainer Giuseppe Puglisi um die Wette. Foto zVg Budo Sport Center Liestal

Kevin Wagner (U18 +76kg) und Vincenzo Gaetani (U14) durften sich am Ende eine Goldmedaille umhängen lassen.

Neben sieben Titelgewinnen gab es auch noch drei Schweizer Vizemeistertitel zu feiern. Gianluca Vanacore (Elite -60kg), Laura Sama (U18 +59kg) und Aiman Sepic (U14 -36kg) konnten sich in den Vorrunden klar durchsetzen, unterlagen aber in den Finals.

Dazu konnten sich via Trostrunden auch Leonardo Gaetani (U21

-75kg), Mia Kadoic (U18 +59kg), Maurizio Begani (U16 +70kg), Jonathan Müller (U16 -63kg) und Chonthicha Wyss (U14 -49kg) weitere fünf Bronzemedailles erkämpfen.

Das Budo Sport Center Liestal konnte sich an diesen zweiten Heim-Schweizer-Meisterschaften mit diesen Superleistungen als zweitbestes Team der Swiss Karate Federation platzieren. Ein toller Erfolg.

\*Dojoleiter Budo Sport Center Liestal